

DEBA



Los dieciocho niños y niñas, en las escaleras del altar de la iglesia de Santa María. :: SALEGI

Dieciocho debarras celebraron la Primera Comunión

Siete niños celebrarán la Primera Comunión este domingo en Itziar

:: ANDER SALEGI

DEBA. La iglesia de Santa María de Deba, durante el domingo por la mañana acogió un acto muy conmovedor. La parroquia se llenó para festejar la Primera Comunión de 18 niños del municipio. Padres y familiares acompañaron a los más pequeños en este acto, que comenzó con todos reunidos en el claustro, para más tarde desfilar hasta el altar. La celebración fue acompañada por el coro de la parroquia que desempeñó una buena labor entonando varias canciones. Durante el acto, los niños y niñas ofrecieron unos versos a los asistentes a la misa, tomaron la primera comunión y para terminar todos juntos se dirigieron al claustro donde alrededor de una mesa se sentaron para tomar una taza de chocolate acompañado de un bollo y un croissant, una costumbre que se desarrolla desde que el párroco Anes Arrinda lo instaurara con su llegada a la iglesia debarra. En Itziar, la Primera Comunión se



La tradicional chocolatada después de la ceremonia. :: SALEGI

celebrará el próximo domingo a las 12.30 horas en la cual participarán siete niños.

A finales de este mes, el día 27, la parroquia debarra ha organizado una peregrinación al Santuario de Lourdes, para poder inscribirse en el autobús se recomienda hacerlo en la sacristía de la iglesia. Los actos organizados por la parroquia continuarán el 4 de junio con la peregrinación a

Itziar desde Deba para celebrar un encuentro de despedida de la catequesis. La parroquia pondrá un servicio de autobús gratuito a partir de las 12.00 para padres, niños o gente mayor que no pueda hacerlo andando. El último acontecimiento que acoge la iglesia será el Corpus Christi que se celebrará el 18 de junio y en el cual se acompañará en procesión al santísimo por el claustro.

Los mayores del club pierden y no aseguran la permanencia

:: A.S.

DEBA. Los mayores del club volvieron a perder otra oportunidad para sellar la permanencia. Un mal partido de los debarras, que fueron superados (1-3) por un poderoso Anaitasuna, deja a los entrenados por Urkiri tocados y con dos jornadas para lograr los pocos puntos que necesitan para conseguir la an-

siada permanencia.

El juvenil finalizó la temporada perdiendo (2-0) ante el Anaitasuna, pero ha concluido el campeonato octavo y con una buena dinámica. Las chicas cadetes también concluyeron la liga y lo hicieron en Zumaia con un empate a dos con goles de Amu y Gómez. Finalizan séptimas manteniendo la categoría de honor.

El primera infantil finalizó la temporada con un 2-2 frente al Sanse gracias a los goles de Luken y Xabi. Los debarras han finalizado cuartos en la fase de campeones. El infantil txiki continúa la temporada hasta este fin de semana cuando finalice la fase de Copa. Una vez más ganaron (2-1) al Aloña Mendi con goles de Hasnain y Loidi. El alevín de rendimiento cayó (5-0) por el Arrasate.

Sorteo rifa

El número agraciado en el sorteo semanal del club ha sido el 2.283, mientras que el 1.915 se ha quedado como suplente.

ONDARROA

El bar Cantábrico ganó el concurso de pintxos de anchoa

:: A.E.

ONDARROA. El bar Cantábrico obtuvo el primer premio en la fiesta del Antxoa Egune. Pantxo Bedialauneta, junto a su hija Naroa, prepararon el pintxo de anchoa ganador. Durante el pasado sábado se registró un gran ambiente en el que se sirvieron cerca de 600 kilos de anchoa en 5.000 pinchos bajo la organización del Ayuntamiento.

Los pinchos de anchoa fueron ofrecidos en distintos puestos que se instalaron en las calles Kantoipe y Nasa, así como en bares de la localidad, donde también se organizó un concurso en el que se premiaron las mejores propuestas a base de este pescado. La jornada festiva continuó por la tarde con distintos actos deportivos y culturales, como una regata clasificatoria para el Campeonato de Traineras de Bizkaia y un concierto con el grupo Ezten Giro. Dentro de esta festividad, el Ayuntamiento entregó el premio Anchoa de Plata a los 'bertsolaris' locales Jon Arrizabalaga y Jose Mari Aranbarri.

Descenso del Aurrera

El Aurrera de Ondarroa descendió a la División de Honor Regional de Bizkaia, en una triste jornada en el que los jugadores de Joseba Plaza empataron en Amurrio, mientras que el Tolosa sucumbió en su feudo contra el Balmaseda y



Naroa Bedialauneta, junto a su padre Pantxo, restaurador.

el Santutxu, que había estado en puestos de descenso toda la liga y ganó al Getxo 1-3. Muy difícil se le pusieron las cosas a los ondarreses, en cuanto salieron derrotados contra Sodupe y Real Sociedad B, aunque durante gran parte de la liga los rojillos estuvieron en posiciones tranquilas de la tabla.

Las numerosas lesiones que han padecido sus jugadores y la necesidad de muchos de ellos de atender sus ocupaciones laborales han llevado al Aurrera al descenso, aunque la directiva ya trabaja para recuperar la categoría.

ERMUA

Finalizan las obras de Probaleku

Se ha sustituido la vieja tubería de fibrocemento de la red de abastecimiento de agua potable

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Consorcio de Aguas de Gipuzkoa continúa con las obras de renovación de la red de abastecimiento de agua de nuestra localidad. Desde hace unas semanas, los trabajos se están centrando en la calle Probaleku, en la intersección entre VI Centenario y Zubiaurre, y se prevé que la obra termine esta semana, según el Consorcio.

Durante estas semanas se ha llevado a cabo la sustitución de la vieja tubería de fibrocemento de la red de abastecimiento de agua potable. El trabajo se ha realizado en dos fases: primero, en la parte baja

y llana de Probaleku (desde el callejón hasta el encuentro con Zubiaurre) y después la de arriba de la calle (desde el callejón hasta la esquina con VI Centenario).

Ahora, lo único que resta es tapar las zanjas y devolver la calle a su estado original, para lo que se necesita tiempo seco. Por ello, vistas las previsiones de lluvia para los siguientes días, se ha retrasado el fin de obra hasta esta semana. Así, se aplicarán pavimentos de hormigón impreso cuando no llueva, de forma que no haya riesgo de filtraciones de agua.

El objetivo de estas obras es doble: por una parte, la eliminación del fibrocemento como material de las redes de distribución de agua potable; y por otra parte, la reducción de las averías, consecuentes pérdidas y afecciones al suministro que, debido a la antigüedad de las redes, se pueden producir en el tramo afectado.



Una de las actividades complementarias de la anterior edición de la Feria del Libro y Disco. :: A. LASUEN

La Euskal Liburu eta Diska Azoka de Ermua vuelve esta semana a la plaza

Los stands de la feria del libro y disco vascos estarán acompañados de talleres infantiles, cuentacuentos y una charla del grupo Kokein

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. La Euskal Liburu eta Diska Azoka vuelve a Ermua en su vigésimo quinta edición para mostrar a la población las novedades y las propuestas más interesantes del panorama cultural euskaldun. Un año más, la villa acoge esta tradicional feria que permanecerá instalada en la plaza Cardenal Orbe, a partir del próximo jueves y durante todo el fin de semana, entre los días 18 y 21 de mayo.

Durante estas jornadas la plaza contará con la presencia de varias editoriales y distribuidoras en el municipio, que acercará a la población ermuarra las últimas novedades publicadas en euskera.

Los ocho puestos que conformarán la feria abrirán sus puertas el

próximo jueves, 18 de mayo, a las 11 horas y, como viene siendo habitual, se contará con la presencia de los centros escolares de la localidad, que visitarán los stands para conocer la oferta cultural que encierran.

El horario de apertura de la feria será de 11 a 14 horas y de 16.30 a 20.30 horas el jueves y el viernes. El sábado y el domingo, el horario se amplía de 11.30 a 14.30 y de 17 a 21 horas. La feria cerrará sus puertas el domingo a las 20.30 horas.

Durante los días que dure la feria, además, se ubicará la exposición

EUSKAL LIBURU AZOKA

► **Los puestos.** En Cardenal Orbe, de 11 a 14 y de 16.30 a 20.30 horas, el jueves y el viernes. El sábado y el domingo, de 11.30 a 14.30 y de 17 a 21 horas.

► **Otras actividades.** Taller infantil (sábado, 12 h.), cuentacuentos (domingo, 18.30 h.), charla con Kokein (martes, 19.15 horas).

'Euskal Poesia' en la plaza Cardenal Orbe. Junto con las instalación de estos stands, Ermua contará con un programa repleto de actividades que acompañarán y complementarán la oferta de la Euskal Liburu eta Diska Azoka en la localidad. Esta oferta se desarrollará durante todo el fin de semana en el centro del municipio.

La primera de las actividades serán los talleres infantiles que se desarrollarán en la plaza Cardenal Orbe, el sábado, a partir de las 12 horas. El domingo por la tarde habrá una sesión de cuentacuentos a cargo de Ixabel Agirresarobe, acompañada por el ilustrador Mattin. Será a las 18.30 horas en la plaza Cardenal Orbe. El próximo martes, 23 de mayo, se ofrecerá una charla con el grupo musical Kokein, a las 19.15 horas en Lobiano Kultur Gunea.

La feria del libro y disco vasco de Ermua está organizada por el Ayuntamiento y Euskadiko Liburu Ganbara, y cuenta con el apoyo de la Diputación Foral de Bizkaia, el Departamento de Cultura y Política Lingüística del Gobierno vasco, la asociación Gerediaga y Euskal Birusa.

Danel Crespo gana el cheque de 'Irakurri, gozatu eta oparitu'

:: A. LASUEN

ERMUA. El cheque ganador de la campaña 'Irakurri, gozatu eta oparitu' del mes de abril en Ermua ha sido para el joven Danel Crespo. En abril y mayo se sortean cheques de 30 euros para comprar libros en euskera en las Librerías Xiripot y Maribel, entre todas las personas participantes en la iniciativa. Cabe destacar que desde el 20 de marzo se desarrolla la campaña 'Irakurri, gozatu eta oparitu' ('Lee, disfruta y regala') organizado por la federación de euskaltzales Topagunea.

La undécima edición de la campaña cuenta con la participación de la biblioteca municipal, la asociación cultural Euskal Birusa y las librerías locales Maribel y Xiripot.

El procedimiento para participar en la campaña es sencillo. Primero, se acude a la biblioteca y se puede pedir en préstamo cualquier libro en euskera. Una vez leído el libro se devuelve a la biblioteca y se completa una ficha con unas sencillas preguntas sobre el mismo. Y tras rellenar la ficha, la persona responsable de la biblioteca dará un cheque que se podrá usar en las librerías Maribel y Xiripot. Por último, se puede regalar el libro a un amigo, familiar o a uno mismo. En la compra de cualquier libro en euskera, con el cheque de la biblioteca se obtendrá un descuento del 35%. El plazo para uti-



El ganador del cheque. :: A. L.

lizar los vales concluirá el 10 de junio. La iniciativa durará hasta el 31 de mayo.

El objetivo es fomentar la lectura entre la ciudadanía invitando a leer libros en euskera, utilizando los servicios de las bibliotecas públicas, premiando la participación, ofreciendo ventajas económicas para comprar libros e invitando a regalar esos libros. La campaña tiene una incidencia positiva tanto en el número de préstamos de libros en euskera en las bibliotecas municipales, como en la venta de libros en euskera en las librerías.

EN BREVE

Representación de Ermua en el Musikaldi

EL SÁBADO EN BILBAO

:: El próximo sábado, 20 de mayo, el alumnado de Batukada, Banda Txiki, Banda y grupo de Moderna de la Escuela de Música de Ermua, Alboka, participarán en el Musikaldi que este año se celebra en Bilbao. La organización espera que en

este Musikaldi participen más de 5.000 alumnos y alumnas y el profesorado de la Asociación de Escuelas de Música del País Vasco. Musikaldi surge por iniciativa de EHME con la finalidad principal de posibilitar el encuentro del alumnado y profesorado de las Escuelas de Música asociadas y de mostrar a la sociedad la labor que se realiza a favor de la música, la danza y la cultura vasca.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mandiola (San Agustín, 3).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. de Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Ibarroondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).